
        PROF. THIAGO HERNANDES DE SOUZA LIMA 
 
 
SOLICITA QUE SEJAM FEITO ACEIROS AO REDOR DAS 
AS ÁREAS VERDES COM VEGETAÇÃO NATIVA, EM 
ESPECIAL AS MATAS ATRÁS DA UNESP ATÉ O TONICÃO 
E A MATA SITUADA NO JARDIM EUROPA 

 

 

Indicamos à Mesa, nos termos regimentais, seja 

oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que 

Vossa Excelência, determine a Secretaria Municipal do Meio Ambiente, que proceda 

estudos no sentido de verificar a possibilidade de realizar aceiros ao redor das áreas 

verdes com vegetação nativa, em especial as matas atrás da Unesp até o Tonicão e a 

mata situada no Jardim Europa. 
 

Este pedido visa evitar queimadas, muito comum 

nesta época do ano. 

 

Diante do exposto, e considerando a importância do 

assunto em questão, pedimos que sejam tomadas as mais urgentes providências 

cabíveis, visando dar solução ao problema ora apresentado. 

 
                                                          SALA DAS SESSÕES, em 25 de agosto de 2.014. 

 

 

 

                                                   PROF. THIAGO HERNANDES DE SOUZA LIMA  
                         Vereador – PSDB 
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